

Adaptación al clima

Generar acciones para la adaptación es la meta que se ha trazado Chile para poder hacer frente a los efectos del cambio climático como son el riesgo de inundación en áreas costeras y desastres naturales.

Hace unos días, el **Ministerio de Obras Públicas** y el PNUD de América Latina y el Caribe, firmaron un convenio para la construcción de nueva infraestructura aluvional en Antofagasta, que busca reducir la vulnerabilidad climática. En agosto de este año se inician las obras en la Quebrada Bonilla, una de las principales de la ciudad. En una

primera etapa, el proyecto “Adapta Clima” se aplicará en las ciudades de Antofagasta y Taltal.

Tal tipo de inversiones debe replicarse en el resto del país, el que tiene una extensa costa, con el fin de evitar pérdidas de vidas y de bienes. La planificación de la infraestructura de la mano pública y privada es clave.

Uwe Rohwedder
Decano Ingeniería y Arquitectura U.